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ALLA 
COMMISSIONE DELLA LEGISLAZIONE 
 

Osservazioni preliminari 
Mozione 82/2021 "Una commissione permanente per ambiente ed 
energia" de I Verdi 

Onorevole signor Presidente,  
signore e signori Commissari, 

richiamata la mozione dei signori Ronald David e Marco Noi, vi sottoponiamo le seguenti 
osservazioni preliminari. 

La mozione chiede l’introduzione di una nuova commissione permanente del Consiglio 
comunale con il compito di occuparsi dei messaggi che hanno un impatto rilevante 
sull’ambiente, dei preventivi e dei consuntivi e di mandato di prestazione e consuntivi 
dell’AMB. Questa nuova commissione si occuperebbe sostanzialmente – in parallelo a una 
o all’altra commissione già operativa –di un numero consistente di messaggi licenziati dal 
Municipio. Molte delle proposte municipali hanno infatti degli impatti sull’ambiente 
(basti pensare a le molte richieste di credito in materia di edilizia o quelle relative alla 
pianificazione territoriale) o riguardano preventivi, consuntivi e AMB.  

Il Municipio ritiene che la prassi concordata con i capigruppo nell’ultima legislatura – 
ovvero quella di attribuire nel limite del possibile un messaggio a un’unica commissione – 
abbia dato buona prova di sé e abbia permesso di rendere funzionali i lavori del Consiglio 
comunale. La proposta in esame, di fatto, imporrebbe l’esame di molti messaggi 
municipali da parte di almeno due commissioni. 

Il Municipio ritiene inoltre che i commissari delle commissioni permanenti esistenti dal 
Regolamento comunale (edilizia, piano regolatore, legislazione o gestione) siano in grado 
di valutare le implicazioni di carattere ambientale ed energetico che le diverse proposte 
comporterebbero. 

Ultimo aspetto da considerare, secondario ma non da sottovalutare, è quello finanziario. 
L’istituzione di una nuova commissione permanente del Consiglio comunale di 9 membri 
comporta anche dei costi. A titolo di paragone la commissione della gestione in un anno 
ordinario genera una spesa per ca. 24'000.-. 

Il Municipio ritiene che ove magari si volesse porre un accento particolare sui temi 
dell’ecologia e dell’ambiente, si potrebbe magari proporre una ridenominazione di una 
delle due commissioni che già trattano temi in questo ambito (PR o Edilizia) sollecitandole 
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maggiormente laddove la proposta dei messaggi potrà risultare di particolare significato 
dal punto di vista energetico e ambientale. 

Fatte queste considerazioni, il Municipio non ritiene necessario l’introduzione di una 
nuova commissione permanente del Consiglio comunale e invita pertanto il Legislativo a 
respingere la mozione. 

Con i migliori saluti. 

 
Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 
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